



*Je t'aime, Seigneur, ma force :
Seigneur, mon roc, ma forteresse,
le rocher qui m'abrite.*

Ps 17, 2-3



Sœur Cécile-Bénédicta Esseiva - 1926-2024

de Sâles et Le Crêt

Sœur Cécile-Bénédicta se remettait d'une récente chute qui l'avait quelque peu affaiblie. De manière inattendue elle s'est endormie dans les bras de son Seigneur le 11 octobre à 14 h 45, au terme de 80 ans de vie religieuse. Née dans une famille chrétienne de huit enfants, l'appel de Dieu trouva en elle un terreau propice à l'éclosion d'une vocation religieuse. Quelle forme de service des « frères » allait prendre le don à Dieu de sa personne ? « A Saint-Paul on a besoin de jeunes filles pour diffuser la Parole de Dieu par la presse ». Il y croyait à cet apostolat de la presse ce curé qui orienta celle qui lui confiait sa vocation naissante ! Ainsi fut fait.

A 21 ans, après les années de formation religieuse et professionnelle, Sœur Cécile-Bénédicta est envoyée dans la communauté de Bar le Duc (55-France) œuvrant dans une imprimerie (achetée par le Fondateur) qui produisit et diffusa des centaines de milliers de livres et revues à caractère religieux. Pendant 47 ans, Sœur Cécile a dirigé l'atelier du brochage, où s'effectuaient les opérations d'emballage, adressage, routage, expédition, par une équipe de laïcs, « visages connus et aimés restant dans son cœur ». Véritable chef d'orchestre, Sœur Cécile mettait aussi volontiers la main à la pâte : que de colis n'a-t-elle pas porté d'ici à là, parcourant des kilomètres dans le vaste atelier ? Toujours avec le souci que livres et revues arrivent à l'heure chez le client.

Elle a 68 ans quand elle inaugure une étape missionnaire. Pendant 9 ans à Fianarantsoa (Madagascar) elle assurera une présence-témoignage à la Librairie. Elle montre une étonnante adaptation aux réalités locales avec une attention particulière aux collaborateurs et aux futures Sœurs de Saint-Paul. Elle qui avait donné des « ailes » à la Parole, elle peut maintenant approfondir son goût pour la Sainte Ecriture.

La Maison-Mère est le lieu des dernières années de sa vie. D'une robustesse étonnante, à l'image des montagnes de sa Gruyère natale, elle n'était pas portée à exprimer les sentiments qui l'habitaient. Point n'est besoin de voir pour pressentir et croire en sa profonde communion au Dieu fidèle. Chaque jour deux Sœurs lui prêtaient leurs yeux : l'une en lisant l'Evangile, l'autre en lisant quelques extraits de *La Liberté*.

Merci à l'équipe soignante de l'ISRF qui a contribué à maintenir sa joie de vivre à notre Sœur Cécile, doyenne de la Congrégation, témoin d'une riche histoire.

Le Seigneur est ma force et mon rempart ; à Lui mon cœur fait confiance. Ps 27,7

La célébration eucharistique et le dernier adieu auront lieu en l'église du Christ-Roi, à Fribourg, le mardi 15 octobre 2024 à 14 h 30.

La défunte repose en la chapelle mortuaire du Christ-Roi.

*La Supérieure générale,
les Sœurs de Saint-Paul
et la famille en deuil.*

Boulevard de Pérolles 44
1700 Fribourg